

Asociación Peruana de Facultades de Medicina

La Universidad Nacional de Cajamarca es la sede del IV Conversatorio Descentralizado de Simulación Clínica los días 18 y 19 de octubre

La Universidad Nacional de Cajamarca - UNC, será la sede del IV Conversatorio Descentralizado de Simulación Clínica que se realizará los días 18 y 19 de setiembre en la ciudad de Cajamarca, el mismo que es organizado por la Red Nacional de Centros de Simulación Clínica de ASPEFAM.

Este nuevo evento descentralizado tendrá como tema central "La inserción Curricular en la Simulación Clínica" y contará con la presencia de destacados expositores nacionales e internacionales, así como con más de un centenar de participantes de las diferentes facultades de medicina de todo el país.



Hay que remarcar que, durante el Conversatorio, también se estará realizando la fase presencial del Módulo de Capacitación de "Inserción Curricular" que se ha venido realizando en la modalidad virtual, el mismo que forma parte del Programa Nacional de Capacitación en Simulación Clínica que organiza la Red con el apoyo de ASPEFAM.

Entre las ponentes internacionales al evento destaca la presencia de la Dra. Marlova Silva, docente de la Universidad San Sebastián de Chile, así como la participación virtual de la Dra. Paula Escalada de la Universidad Pública de Navarra, España; y de la Dra. Eliana Escudero, docente de la Universidad Diego Portales de Chile.

A ellos, se suman ponentes nacionales y panelistas como el Dr. Álvaro Prialé, Coordinador Nacional de la Red de Simulación; la Dra. Rosalí Aranzamendi de la Universidad de San Martín de Porres; el Dr. Víctor Távara, de la Universidad Nacional de Piura; y la Dra. Diana Ruiz de la Universidad César Vallejo; y el Dr. Heldert Albán de la Universidad Nacional de Cajamarca.

El Conversatorio que se realizará en la sede del Laboratorio de Simulación de la Facultad de Medicina de la UNC, así como la organización del Módulo sobre Inserción Curricular ha estado a cargo de la Macro Región Norte de la Red de Simulación.

La inauguración del IV Conversatorio Descentralizado de Simulación Clínica estará a cargo del Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado, Presidente de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina -ASPEFAM.





Asociación Peruana de Facultades de Medicina





